

全校の皆さん こんにちは。二学期が終わります。早いなあと思うのは、毎日が楽しいからかも知れませんね。生徒の皆さんと先生方に感謝です。

さて、今回は、いろんな行事の際にお寄せいただいた「地域の方の声」から二学期を振り返ります。

まず、体育祭では「全員が力を合わせて頑張る姿に感動」「南中生徒の心意気、感動をいただきました」「頑張って、楽しんで、素敵な体育祭でした」といったコメントをいただきました。

2年職場体験では「たくさんの元気をいただきました。ありがとう。」「逆にこちらが中学生から刺激を受けました。ありがとうございます。」「コミュニケーションも積極的でとても意欲的でした。」といったコメント、

オープンスクールでは「熱心に取り組んでくれて、正直すごく嬉しかったです。」といったコメント、

合唱祭では「歌う姿、聞く姿勢、生徒の皆さんすごい。澄んだ歌声に心がふるえました」「すばらしい時間を共有できたことに感謝します。瑞浪南中を誇りに思います。」といったコメントを、それぞれいただいております。

地域の皆さんも温かいですね。皆さんの頑張りが、そのまま地域の方々の喜びや誇りにつながっていることにぜひ気付いてください。君たちは誰もが陶地区、稲津地区にとってのかけがえのない希望なのです。

そんな地域に対し、二学期はボランティア活動も活発でした。地域ボランティアでの皆さんの活躍を、大きな財産と感じます。稲津の生徒が陶に、陶の生徒が稲津にといった交流も素敵でした。「チーム南中」として、君たちの世界が広がっている気がしました。働く楽しさ、人の役に立てる喜びが理解できた生徒も多いのではないのでしょうか。ボランティア参加者に3年生が多かったのも印象的です。実力テスト前にボランティアに参加する生徒もいて、かけがえのない中学時代でいろんな経験を積もうとする心の豊かさ、明るさを感じさせられました。ありがとう。

明日から冬休みです。一番の願いは、君たちが心身ともに健康で、家族や地域の方々とともに心豊かに明るい生活を送ることです。

次に会うのは2024年。皆さん、よい年を迎えてください。